

Comunicado de Prensa No. 24/2020

Ciudad de México, a 11 de marzo de 2020

EL IFT LLEVA A CABO LA SEMANA DE LAS MUJERES

- *Del 9 al 13 de marzo, el Instituto realizará una serie de actividades destinadas a destacar el importante rol de las mujeres en los sectores de telecomunicaciones y radiodifusión.*
- *Durante la semana, se presentarán los resultados del “Monitoreo de programas deportivos con perspectiva de género” y el estudio “La educación de las niñas y jóvenes mujeres en Ciencias, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas”.*

En el marco del Día Internacional de la Mujer, que se conmemora el 8 de marzo de cada año, el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) llevará a cabo la Semana de las Mujeres 2020, con el objetivo de generar espacios de conocimiento, diálogo y reflexión en torno a la desigualdad de género, los avances y los retos para construir una sociedad igualitaria.

Este año, se conmemoran los 25 años de la promulgación de la Declaración y Plataforma de Acción de Beijing y los 10 años de la creación de ONU Mujeres, por esto, el lema elegido a nivel internacional es “Soy de la Generación Igualdad: Por los derechos de las mujeres”.

En este sentido, del 9 al 13 de marzo, el IFT realizará una serie de actividades con el objeto de destacar el rol de las mujeres en el sector de las telecomunicaciones y la radiodifusión, así como en el Instituto, entre ellas:

- El lunes 9 de marzo, las mujeres del IFT se sumaron a la iniciativa “Un día sin mujeres”, impulsada a nivel nacional, como protesta contra la violencia de género en el país. Como resultado, se espera visibilizar la invaluable necesidad de la participación de las mujeres en la vida económica, política y social de México y en la institución. En el IFT trabajan más de 500 mujeres, que representan el 40% del total del personal.

Comunicado de Prensa No. 24/2020

- El martes 10 se realizó la inauguración de la Semana, a cargo del Comisionado Presidente Interino, Adolfo Cuevas Teja, seguido de la presentación de resultados del “Monitoreo de programas deportivos con perspectiva de género”, presentado por Silva Pérez Chavarría, Directora General de Análisis de Medios y Contenidos Audiovisuales de la Unidad de Medios y Contenidos Audiovisuales, y comentado por Paola Kuri y Georgina González, reconocidas personalidades en el ámbito deportivo y quienes han manifestado su interés y compromiso con los temas de la igualdad de género en los deportes.
- El miércoles 11, se contará con la participación de Lelia Jiménez, académica y defensora de derechos humanos, en la Conferencia Magistral: “La vida cotidiana de una mujer en el SXXI. ¿Cómo conciliar la vida laboral, la vida profesional y la vida personal?”. Por la tarde, la Dra. Eva Arceo, de la Universidad Iberoamericana, participará en la Conferencia Magistral: “Brechas de género en México”.
- El jueves 12, las actividades comenzarán con la presentación del estudio del IFT “La educación de las niñas y jóvenes mujeres en Ciencias, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas”, el cual será comentado por la Mtra. Brenda Carranza, experta en brechas de género en el ámbito de las STEM. Por la tarde, Ophelia Pastrana Ardila, física, comunicadora, activista, emprendedora, catedrática, conferencista, standupera y una de las youtubers más influyentes, estará a cargo de la Conferencia Magistral “Los retos para la igualdad en la era digital”.

Comunicado de Prensa No. 24/2020

- Por último, el viernes 13 tendrá lugar el Panel “¿Cómo estamos en términos de igualdad en el sector de Telecomunicaciones y Radiodifusión?”, con el objetivo de ofrecer datos y reflexionar sobre la participación de las mujeres en el sector y en el que participarán colaboradoras de distintas áreas del IFT: Viviana Patricia Blanco Barboza (Autoridad Investigadora); Jimena Sierra Navarrete (Coordinación General de Asuntos Internacionales); Melissa Villeda Valdés (Coordinación General de Política del Usuario); Carmen Adriana Contreras Reyes (Unidad de Competencia Económica); Marisol Cuevas Tavera (Unidad de Espectro Radioeléctrico); y Xóchitl Citlalli Hernández Medina (Unidad de Espectro Radioeléctrico). El panel será moderado por el Comisionado Javier Juárez Mojica.

Con esta Semana de las Mujeres, el IFT reafirma su compromiso con la igualdad de género, propiciando espacios que contribuyan a alcanzarla.

El Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) es el órgano autónomo encargado de regular, promover y supervisar el desarrollo eficiente en los sectores de radiodifusión y telecomunicaciones en México, además de ejercer de forma exclusiva las facultades en materia de competencia económica en dichos sectores, de conformidad con el Decreto por el que se reforman y adicionan diversas disposiciones de los artículos 6, 7, 27, 28, 94 y 105 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, en materia de telecomunicaciones, publicado en el Diario Oficial de la Federación el 11 de junio de 2013.

Coordinación General de Comunicación Social
Insurgentes Sur 1143 1er. Piso, Col. Nochebuena,
Benito Juárez. C.P. 03720
Tels. 55 50 15 40 00 ext. 4735, 2729 y 2038

INGRESA A NUESTRO PORTAL: WWW.IFT.ORG.MX

